

Ausstellung schwimmt auf dem Rhein

MS-Wissenschaft legt
am Brassertufer an

BONN. Das Ausstellungsschiff MS Wissenschaft legt auf seiner Tour durch 19 deutsche Städte auch in Bonn an. Vom 14. bis 19. August liegt es am Brassertufer, KD-Anleger Nummer 2. An Bord des umgebauten Frachtschiffs ist diesmal eine Mitmach-Ausstellung zum Thema Bioökonomie zu sehen. Der Eintritt ist frei.

Das Ausstellungsschiff zeigt, dass eine nachhaltige Wirtschaft auf Grundlage nachwachsender Rohstoffe möglich ist. Aus Pilzen lassen sich etwa Waschmittel, Medikamente und Kosmetika herstellen. Pflanzen wie Bambus und gepuffter Mais können zu Böden verarbeitet werden und erdölbasierte Kunststoffe ersetzen. Die Ausstellung wird für Besucher ab zwölf Jahren empfohlen. Geöffnet ist sie jeweils von 10 bis 13.30 Uhr und von 14.30 bis 19 Uhr. Weitere Infos gibt es auf www.ms-wissenschaft.de. *sdn*